

“La idea es viajar todos los meses”, cuenta la periodista y recordada animadora de TV

Jennifer Warner explica cómo lo hace para vivir en Miami y trabajar en Chile

SERGIO VALLEJOS

A comienzos de febrero pasado, Jennifer Warner (51) dejó Chile para radicarse en Miami, Florida. En compañía de su esposo, el empresario Carlos Klarmann, padre de sus hijos León (17) y Sofía (12), la recordada periodista de TV llegó hasta la localidad de Weston en búsqueda de nuevos horizontes familiares.

Y aunque el cambio de vida es notorio, no modificó la proyección laboral que la exanimadora de “S.Q.P.” mantenía: a pesar de vivir en Estados Unidos, sigue trabajando en Chile.

“A mi marido se le presentó una oportunidad de trabajo muy interesante acá y como somos un equipo, lo apoyamos. Junto a eso, decidimos con mi familia que yo iba a conservar mi empresa a distancia y de forma presencial”, relata ella, en referencia a Wise Women Chile (<https://lnq.com/YLwuG>), consultora de comunicaciones estratégicas y marketing que fundó en 2017.

Ella prosigue: “Yo soy emprendedora, hice un giro en mi profesión y la verdad es que él (su marido) me entendió sobre que yo iba a estar yendo a Chile todo el tiempo, porque mi patrimonio está ahí”.

La firma de la periodista trabaja con marcas como Scotiabank, Deloitte y Cruz Verde, clientes con las que ha desarrollado una relación de años. “Desde que estoy en Miami, he ido a Chile dos veces. En abril y mayo. Y ya tengo planificado estar allá en julio, agosto, septiembre, octubre y noviembre. La idea es estar todos los meses en Chile, cinco días o una semana máximo”, dice la también influencer (@jenniferwarnertv, 241 mil seguidores en Instagram).

¿Cómo lo hace allá para trabajar en Chile?

“A pesar de todo lo malo que ocurrió con la pandemia que tuvimos, ese escenario nos permitió a todos los que somos profesionales aprender una nueva forma de trabajar, por medio de un computador y una buena red wifi. Con eso uno puede trabajar en cualquier parte”.

¿Y por qué es importante para usted viajar seguido a Chile?

“Porque también me gusta reunirme con mi equipo en un formato presencial para plantear un poco la estrategia de lo que vamos a hacer durante cada mes. Y también porque me han pedido mucho hacer eventos en vivo. Recuerda que yo soy coach y trabajo para algunas compañías con Wise haciendo programas de recursos humanos para las empresas. Ellos me piden hacer

La comunicadora empieza su jornada laboral a las 10 AM.

Tras radicarse desde febrero en Weston, ella regenta la consultora Wise Women Chile a través del teletrabajo y vuelos constantes al país.



Junto a la chilena Fernanda Alarcón anda en un crucero por el Mar Caribe.



Trabajo híbrido

● De acuerdo con la psicóloga Ninoshka Fasce, directora del Magíster en Capital Humano de la U. Mayor, la modalidad laboral que Jennifer Warner utiliza es denominada “híbrida”, pues uno momentos de teletrabajo y presencialidad. “Muchas investigaciones establecen que el teletrabajo funciona, sólo si ya hay una buena relación con el grupo de trabajo y para que exista eso debe haber una relación presencial”, propone ella, quien sostiene, por ejemplo, que las idas a tomar café o las conversaciones de pasillo pueden mejorar aspectos colaborativos. “La comunicación fluye mejor con un componente emocional cuando la gente se conoce en persona e interactúa así”, cierra ella.

eventos presenciales. Además, lo más importante, o si no me van a retar, es estar con el resto de mi familia. Yo soy súper aplanada”.

Sobre su intensa actividad viajera, que por ejemplo, al momento de esta entrevista la tenía arriba de un crucero Royal Caribbean, Jennifer asegura que es parte de su esencia. “Mi familia ya está acostumbrada a este estilo de vida. Yo trabajé 26 años en la televisión y de repente me tenía que ir a animar un festival durante los fines de semana a cualquier lado... Ellos ya están acostumbrados a que soy un poco patiperra, pero soy organizada en la casa”.

Un día laboral clásico para Jennifer, según devela, parte a las 10 AM, luego de desayunar con sus hijos, estar con ellos hasta que se van al colegio y hacer algo de deporte ma-

tutino. “Después me pongo en línea a trabajar con mi equipo. Hago mis reuniones, a veces tengo que dar coaching online uno a uno, o a veces tengo que liderar un proyecto con programas que tenemos en varias compañías chilenas. Siempre estoy conectada”, ilustra, para explicar que en ocasiones “me tocan muchas reuniones en horarios más vespertinos o muy temprano”.

¿Todo bajo control desde allá?

“Todo bajo control. Debo agradecer que mi familia sea tan apañadora, moderna y abierta. Tengo un marido que me apaña, que lo amo, lo adoro, y él goza con verme a mí triunfar en mi trabajo. Siempre me dice vamos, Jenny, te apoyo, dale para adelante. Estamos súper consolidados”.